MEDIO: FORO TV

NOTICIERO: ECONOMIA DE MERCADO

FECHA: 25/MARZO/2013



Inversionistas extranjeros ven probable que México siga mejorando en cuanto a calificaciones crediticias

Extracto de la entrevista con Omar Taboada, analista financiero, en el programa "Economía de Mercado", conducido por Alfredo Huerta en Foro TV.

ALFREDO HUERTA: Y a continuación nos enlazamos a la Bolsa Mexicana de Valores, Desde la Bolsa, donde nos da mucho gusto saludar a Omar Taboada, analista financiero. Omar, muy buenas tardes.

OMAR TABOADA: Muy buenas tardes Alfredo.

ALFREDO HUERTA: Omar, marzo ha sido un mes difícil para los mercados, información sobre todo a nivel internacional y sobre todo en la bolsa también sectores que han tendido a afectar un poco el movimiento del IPyC en general. ¿Cómo percibes, cuál es la lectura que tienes para marzo y cuál sería para abril?

OMAR TABOADA: Así es Alfredo, marzo ha sido un mes de mucha volatilidad. Como comentas, emisoras del sector telecomunicaciones han tenido ahí un comportamiento muy disparejo, el sector de las vivienderas muy castigado, del 6 por ciento de rendimiento que llegamos a tener en enero, la bolsa acumula hoy un ligero rendimiento negativo, para adelante esta semana la vemos realmente muy floja, como bien sabes, los días de Semana Santa disminuye sensiblemente la operación. Parece que los inversionistas también toman vacaciones, y creemos que también inclusive la próxima semana los niveles de operatividad van a ser relativamente bajos.

ALFREDO HUERTA: ¿Cómo esperarías en general abril?

OMAR TABOADA: Mira, abril ya tiene que ser un mes en el que regresamos a la normalidad, vamos a seguir con todo el tema de Europa, como bien sabes, ya se anunció el rescate de Chipre. Lo que estamos viendo es que el mercado sigue percibiendo mucha incertidumbre respecto de la Zona Euro. Hay que recordar que Chipre realmente es apenas el 2 por ciento de la Comunidad Europea, sin embargo el hecho de que no hubieran podido manejar la crisis adecuadamente fue lo que generó tanta incertidumbre la semana pasada.

Y para adelante también tenemos en la segunda mitad de abril la llegada de los reportes al primer trimestre de las emisoras, que esos también generalmente generan algo de volatilidad y pues los inversionistas ajustan lo que están viendo respecto de una emisora en particular contra los números que están presentando.

ALFREDO HUERTA: ¿Ustedes han modificado alguna estimación por ejemplo para la Bolsa?, que tras alcanzar niveles arriba de los 46 mil puntos, llegamos a verlo por debajo de los 42 mil. ¿Cuál es el estimado que tienen ustedes?

OMAR TABOADA: No Alfredo, todavía no lo hemos modificado, probablemente después de los reportes del primer trimestre podríamos estar haciendo alguna modificación. Hoy todavía lo mantenemos arriba de los 50 mil puntos, que es un rendimiento esperado bastante atractivo de aquí a los próximos ocho o nueves meses, sin embargo todavía no hemos modificado el estimado de cierre que tenemos para el índice de la Bolsa a diciembre de este año.

ALFREDO HUERTA: El tema de flujos en cierta medida ha llegado desde luego al mercado de dinero pero también ha dominado un poco la incursión de tenencia extranjera en capitales. ¿Cuál es la percepción que tienen, qué es lo que están viendo los inversionistas también extranjeros?

OMAR TABOADA: Así es. Mira, como bien sabes, hace poco revisaron a la alza la calificación Standard and Poor's de México, de estable a positiva. Lo que está viendo el inversionista extranjero es que es probable que México siga mejorando en cuanto a calificaciones crediticias y todo este tema de la reforma sigue generando mucha confianza hacia el inversionista extranjero, de ahí que vemos un flujo muy importante que ha estado llegando durante prácticamente todo este primer trimestre, con la expectativa de que inclusive la calificación crediticia para México podría estar siendo mejorada probablemente a finales de este año, después de que se discuta una reforma hacendaria.